

Un Français trouve une pépite d'or en se baladant !!

On se promène tranquillement avec son chien, question de se ou de le maintenir en forme, et d'un coup on trouve comme ça, par les plus grands des hasards, une belle pépite d'or de 3 cm et 57 grammes !

Chaque année, cette association organise une exposition de minerais, l'une des plus courues de France. C'est lors de l'exposition de novembre 2006 qu'elle a été approchée par le découvreur et que ses membres ont pu admirer la pépite pour la première fois.

"Quand le promeneur l'a ramassée, elle était couverte de terre et brillait sur une toute petite partie. Ce qui l'a intrigué, c'était la densité de cette pierre. Car, à part ça, elle n'avait rien qui puisse attirer un néophyte", assure M. Chateau.

Suite et source => 20minutes

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 17 novembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7822-francais-trouve-pepите-or-en-se-baladant.html>